



ちゅうおう

学校通信 令和7年8月26日
5号

北九州市立小倉中央小学校
校長 梶川 明夫

〈学校教育目標〉
自ら正しく判断し、人間性豊かな心身ともにたくましい児童の育成

〈めざす児童像〉
○自ら学び考える子ども ○礼儀正しい子ども
○心身ともにたくましく 健康な子ども

みなでまもろう3つの「あ」 あいさつ あつまり あとかたづけ

「前期 後半」のスタート！ 学期のまとめに向けて

36日間の夏休みを終え、学校に子どもたちの元気な声が戻ってきました。夏休み期間中は大きな事故や事件の報告もなく、本日を迎えることができ、ほっとしています。

今年の夏休み期間は、例年以上に猛暑日が続きました。連日、県下では熱中症警戒アラートが発令され、危険な暑さが続きました。各ご家庭でも暑さ対策の中の夏休みだったのではないのでしょうか。そうした中でも、夏休みだからこそその体験や経験を通して、子どもたちにとって思い出に残る夏休みになったことと思います。

さて、今日から「前期後半」がスタートします。2学期制の実施により、全市小学校では10月10日が前期終業式となります。前期のゴールに向け残り1か月と少し、学校では学期のまとめに向けて学習を行っていきます。また、前期後半、その後の後期には、運動会をはじめ、様々な学校行事や学年行事が予定されています。一つ一つの学習や活動が、子どもたちにとって充実したものとなるよう、一人一人が輝く場となるよう、今後も指導、支援を行ってまいりたいと思います。

暑さ厳しい日が続きます。台風の接近なども予想されます。熱中症対策、災害への備えなど、子どもたちの安全管理にも十分留意していきたいと思います。

7月の行事・活動紹介

水泳学習を実施、終了しました。

6月のプール開きで始まった本年度の水泳学習は、7月の着衣水泳をもって終了しました。暑さ対策、対応により、中止となる日もありましたが、心地よい水温のプールで、水遊びや、泳ぐ学習を行うことができました。子どもたちは、「水に慣れる」「上手な泳法を身につける」など、それぞれの目標に向けて学習に取り組むことができました。事故もなく、安全に本年度の水泳学習を実施することができました。期間中のお子様の体調管理や学習の準備等、ご協力をありがとうございました。

5年生 自然教室へ行っていました。

10日（木）、11日（金）に5年生による自然教室が行われました。1泊2日の日程で門司区にある「もじ少年自然の家」に行ってきました。海や野山に囲まれた自然豊かな環境の中で、磯遊びやレザークラフトづくり、屋外オリエンテーリングなどの体験活動を行いました。これまでで最も長く学級、学年の仲間と過ごす中で、友達のよさを新たに発見するとともに、協力することの大切さを学ぶ貴重な機会となりました。

【8・9月の行事予定】

日時	行事等	5（金）	委員会活動	18（木）	修学旅行保護者説明会
8/26（水）	前期後半開始	10（水）	スクールギラヴァンツ（6年）		学校保健委員会
27（水）	給食開始	11（木）	避難訓練（不審者対応）	19（金）	クラブ活動
	全校5校時後下校（～29日）	12（金）	クラブ活動	25（木）	社会科見学（3年）
9/1（月）	シェイクアウト訓練	18（木）	思春期健康教室（4年）	26（金）	クラブ・委員会活動前期反省
				30（月）	介護福祉体験（4年）